

Elda es la primera Ciudad Maravidriosa de España

05/10/2018



Elda ha superado el **reto de reciclar diez toneladas** más durante los meses de mayo a julio de 2018 respecto a 2017 dentro de la campaña "Elda Ciudad Maravidriosa", cuyo objetivo era precisamente incentivar el reciclado de cristal en la ciudad, cuya media media es de siete kilos por habitante, cuando en la Comunidad Valenciana es de 16 kilos. El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, el concejal de Mantenimiento de la Ciudad, **Fernando Gómez**, y del gerente de zona de Ecovidrio, **Roberto Fuentes**, han anunciado que **Elda es la**

primera ciudad de España en conseguirlo.

Fuentes ha explicado que Elda ha superado el reto planteado en la campaña puesto que en 2017 los eldenses reciclaron durante 109.060 kilos, mientras que en el mismo periodo de 2018 han reciclado 123.420, por lo que el reto se ha superado al arrojar una cifra de 14.360 kilos más, lo que equivale a un 11.64% de aumento. Como recompensa, Ecovidrio decorará una rotonda con vidrio reciclado, una que elegirán los eldenses a través de las redes entre dos opciones.